

PROPYLÄEN-WELTGESCHICHTE

Herausgegeben von Universitäts-Professor Walter Goetz, Leipzig, unter Mitarbeit von 40 der besten Geschichtsforscher

Auch in Ihrem Kreis wird über die "Propyläen-Weltgeschichte" gesprochen — sahen Sie selber sie schon? Lassen Sie sich den ersten Band vorlegen, er wird Ihnen den Eindruck geben, daß hier ein Unternehmen von hohem Wert seinen Aufbau beginnt! Namen und Zahl der Mitarbeiter, der Bilderreichtum, die prachtvolle Ausstattung geben der "Propyläen-Weltgeschichte" eine Sonderstellung. Das Werden und Wachsen der Völker, Aufstieg, Ausbreitung und Verfall der Kulturen schildert sie, alle bedeutsamen Erscheinungen fängt sie ein bis hinein in die flüchtig wechselnden Bilder des Alltags. Dabei verwertet sie die letzten Ergebnisse der Forschung, ist unparteiisch und objektiv. Es ist die Weltgeschichte, nach der unsere Zeit verlangt. Eine verschwenderische Bilderfülle, die die Atmosphäre der Epochen einfängt, macht die Beschäftigung mit ihr zum Genuß!

*

Jeder Band ist über 500 Seiten stark, enthält etwa 450 Bilder und viele Tafeln. Auf das Werk wird eine Subskription eröffnet. Wer es jetzt bestellt, erhält den Ganzleinenband für 30 Mark statt 34 Mark, den Halblederband für 34 Mark statt 38 Mark. Gehen Sie noch heute in Ihre Buchhandlung und lassen Sie sich den soeben erschienenen Band der "Propyläen-Weltgeschichte": "Die Französische Revolution, Napoleon und die Restauration" vorlegen! Einen ausführlichen reichillustrierten Prospekt erhalten Sie dort oder auf Wunsch auch vom

PROPYLÄEN-VERLAG / BERLIN SW 68



